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El criterio seguido para establecer 

el orden en que se realizarán las entre
vistas ha sido el de comenzar de abajo ha
cia arriba, es decir, iniciarla con el úl
timo concejaL salido del escrutinio el día 
de las elecciones y terminar con el prime
ro, o sea el Alcalde. 

rocratica es demasiado lenta, 
los cobros, los pagos, todo se 
demora excesivamente, hay que . 
agilizar la gestión yeso se 
consigue en gran medida moderni
zandose. 

En definitiva estoy conven
cido que de la manera que esta 
estructurado el Ayuntamiento, 
estamos muy lejos de contar con 
una organizaclon con capacidad 
para actuar con coordinación ra
p idez y eficacia, y quisiera 
puntualizar que esto sea asi, 
en ningun momento me estoy refi
riendo al Alcalde, sino de la 
necesidad de que cada persona 
al servicio de este pueblo, asu
ma su responsabilidad y aporte 

Este orden podrá ser alterado leveme
te si hubiera razones que lo justificasen. 

Francisco Bueno Ruiz Concejal .electo 
por la candidatura presentada por el Par
tido Independiente ocupa la concejalia de 
Industria, el será nuestro primer entre
vistado. 

- En prinCIpIO explicanos ¿Cómo 
fué el presentarte a unas E
lecciones Municipales y además 
como cabeza de lista. 

Pues mira, la iniciativa ' 
partió de un grupo de personas, 
las cuales tras contactar varias 
veces de manera informal llega
mas a la conclusión de que po
diamos aportar algo a la tarea 
de gestionar los intereses de 
nuestro pueblo. Después una vez 
la idea fué consolidandose se 

ej ahor6 ] a lista que deberíamos 
presentar la cual fuí elegido 
para encabezarla. 
- ¿Que piensas acerca de la · con
cejalía que te ha sido 'asignada? 

cados de'lltro ·del 
piensa al respecto 
ble del tema? 

mer lugar carecerían de servi:' su . colaboración al esfuerzo ge
cios y en segundo 1 ugar seran neral, pero igual mente es im
practicamente inasequibles como prescindible que desde el grupo' 
ocurre actualmente. Por lo tanto ,If¡ayoritario LU. se ofrezca 

Como mucha gente sabe este . sin reservas el compartir la hay que hacer un poligono pero 
punto es uno de los que defen- . res.oonsabilidad de gobernar. que de verdad sea, eso, un poli-
di amos en nuestro programa. Yo Es cierto que hay entre los 

t · d ]' gono industrial asequible. 
en len o que un po 19 ono indus- grupos diferencias de consl'dera-, - Por ultimo, danos tu oplnlon 
trlal es el que faciJ ita la aa- c ión a la hora de abordar temas de lo que según tú, es ó debería 
quisición de terrenos a un coste o problemas de Tarazona. ser el Ayuntamiento si es que 
razonable, además hay servicios Si las hay, pero sobre todo 
como los de electricidad, agua discrepas en algo en cuanto a 

la orientación que éste lleva. donde no veo reconcl'll'ac'o' s etc. •• que se pueden conseguir 1 n e 
muchísimo más baratos que si en Guanto se abordan temas histó-
3e van montando tall eres de ma- Hay bastante cosas que creo rico poli ticos, pero esto no 
nera aislada cada uno por un 1 a- se pueden mejorar sería largo significa que unos y otros, es
do y en la mayoría de los casos enumerarlos todas por tanto solo témos condenados al desacuerdo 
de manera ilegal en cuanto a su diré algunas, como te he dicho y de hecho en conjunto no lo es
edificación como me temo sucede antes no se saca rendimiento de tamos. 
actualmente. Hay un polígono las ganas de trabajar que hay Lo que ocurre es que defen
proyectado denominado "r·íosaicos" en los concejales que son del der las siglas de un partido no 

Aunque parezca raro mi pero eso dista . mucho de ser un grupo gobernante aunque haya di- se tiene esa libertad para dar 
campo en la Concejalía de Indus- polígono en las condiciones an- vergencias creo que ' se podía cabida a esas maneras diferentes 
tri~s es bastante limitado. teriormente expuestas ya que al formar un equipo mas eficaz de- de ver las cosas, ,para que se 

Pienso que el cometido que continuar . las parcelas siendo bido a que hay muchas ideas y pueda optar con libertad y para 
me ha sido asignado es meramente de sus dueños y no ser de pro- esfuerzos que se desaprovechan. cambiar de opción cuando se crea 
simbol ico, creo que fal ta con- I~p~i_e_d-:a=d=::-:d~e=-l-=-A..::y;...u_n_t_a_m_i_e_n_t_o...:,_e_n---:p:;..r_1_' -__ L_a-..:g;:;,e_s_t_i_ó_n_a_d_m_i_n_I_· s_t_r_a_t_i_v_a......;:y'-._b_, _u_-_-'n~e~c=e.;:;s.;:;a;;:;.r.::i;.;:o;..:.~ ____ ~------

!i:~Zajui:~~ i~;::~~~~~ad:::~~~: ~~-U~· A·HOIIO~M~ILa-N- · -· ~" R~O~ con un poco de imaginaclon se 
podría conseguir la participa
ción plena de todos los miembros 
d~ la Corporación en la tarea 

de que la legislatura pueda ser IJ , • .1 111 m ~111t1l1i1 
!~enm~: n:~Ct~~fe;U:bi~.sible, en rUt:Ues gan.,r 111~"(i,,, 

Desde hace algunos años se 
vienen haciendo durante el in
vierno cursillos de formación 
diversos, por parte del INEr~ en 
colaboración con el Ayuntamiento 
¿Que opinas al respecto? 

Siempre es interesante y 
positivo capacitar a personas 

I con el fin de ampl iar su campo 
de conocimientos, de esta manera 
se facilita a la gente la posi
bilidad de encontrar trabajo o 
incluso poder montar su propio 
negocio. Por ejemplo tengo cono
cimiento de que en breve plazo 

¡de tiempo se va a iniciar un 
cursiJ lo de soldadura el cual 
vendrá bien debido a la demanda 
de soldadores existente dentro 
y fuera de Tarazona. Además e
xiste creo alguno más cono de 
conductor ae maquinaria agricola 
etc •• en definitiva creo que son 
interesantes sean de la natura
leza que sean. 
- En varios pueblos de nuestro 
entorno se han creado poligonos 
industriales, muy ' necesario.s a 
'nuestro juicio, por la ayuda que 
supone a la iniciativa de crear 
nuevas industrías, a parte de 
facilitar la salida de · los uvi-

Ahora te están esperando millones en 
la Caja de Albacete y puedes ganarlos 
sólo por ahorrar. Ven a conseguirlos. 
Hasta el 31 de Diciembre, por cada 
10.000 pesetas que ingreses 
en la Caja 

de Albacete, recibirás un número para 
el sorteo' 'TUS AHORROS 
MILLONARIOS': 
Y, además, por cada 25.000 pesetas 
de sddo que mantengas en tus cuentas al 

31 de Diciembre, te entregaremos otra 
participación. 

Hay más de 100 premios: Uno de 
6.000.000 de pesetas, cuatro de 
500.000 pesetas y muchísimos más 
de 50.000 pesetas para cada sucursal. 
Infórmate en cualquiera de las Oficinas · 
de la Caja. Hay millones esperándote. 

RECOGE TUS BOLETOS, NO TE CUESTA NADA. 
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